



ESTATE  
PRESTIGE

**EP**

**Knight  
Frank**

**12 Pièces**

**420 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10258**

**3 650 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À seulement quelques minutes du charmant vieux village de Valbonne et à 15 minutes de la côte, cette superbe maison en pierre provençale est nichée dans un quartier résidentiel paisible. Elle offre une vue imprenable sur la campagne et bénéficie d'une orientation sud-ouest particulièrement agréable. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un hall d'entrée accueillant avec toilettes pour les invités, une cuisine superbement équipée avec cellier, une salle à manger, et un lumineux salon de 55 m<sup>2</sup> doté d'une cheminée et ouvrant sur une terrasse. Une buanderie bien aménagée complète cet espace. La ...

Just minutes from the charming old village of Valbonne and 15 minutes from the coast, this stunning Provençal stone house is nestled in a tranquil residential area, offering breathtaking countryside views and a delightful southwest-facing orientation. On the ground floor, you'll find an inviting entrance hall with a guest toilet, a superbly equipped kitchen with a pantry, a dining room, and a bright 55 sqm living room with a fireplace that opens onto a terrace. The master bedroom features a dressing room, an en-suite bathroom with a shower and WC, a sauna, and a laundry room. The upper ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS-VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

